

Les marches d'appui à l'Assemblée Nationale Constituante se poursuivent au Venezuela



Caracas, 9 juin (RHC)- Des milliers de Vénézuéliens sont descendus dans la rue aujourd'hui pour appuyer la remise des signatures des candidats à l'Assemblée Nationale Constituante malgré les actions violentes de l'opposition de droite.

Les partisans de la Révolution Bolivarienne du Venezuela se sont mobilisés devant les sièges des registres électoraux pour appuyer ce processus légal.

Ce nouvel organe législatif sera formé de 364 élus territoriaux, de 8 indiens et de 181 représentants des travailleurs, des retraités, des handicapés, des étudiants, entre autres secteurs de la société vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132165-les-marches-dappui-a-lassemblee-nationale-constituante-se-poursuivent-au-venezuela>



Radio Habana Cuba